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鹿ノ台自治会会員の皆様へ 

令和 4 年 8 月 7 日 

鹿ノ台自治連合会  

会長 田口 信義  

書記 北野 裕司 

令和 4 年 8 月度 鹿ノ台自治連合会役員会 

8 月 7 日に自治連合会役員会が行われましたので、下記の通り報告いたします。 

 

【日時・場所・出席状況】 

・ 日時・・・8 月 7 日（日）9 時 30 分～12 時 30 分  

・ 場所・・・いきいきホール２階大会議室 

・ 出席・・・田口連合会長、各自治会長（令和 4 年度連合会役員）1１名、 

島原顧問、小竹事務局長 

 

～8 月連合会議事録～ 

【田口連合会長より】 

イ) 7/17『未来会議』にて下記内容の話し合いがありました。 

＜子育て分科会より＞ 

・休日の親子イベント：「たけのこ ふれ愛 inしかのだい」を 11/6（日）午前開催予定 

・主催：「たけのこ」、教育委員会、未来街づくり会 

・内容：スライム、ボッチャ、バルーン等で楽しんで頂く予定です。 

・一方でスタッフが不足していますので、募集しています。 

＜脱炭素街づくり（ソーラー発電）勉強会が 6/22 と 7/28 に開催されました＞ 

・茲許の電力不足等の影響により生駒市民パワー㈱が生駒市 6 施設の供給契約解除をしま

した。 

・今後、ICP も環境に優しく安定した電力を供給できる事が大切と思います。 

 

ロ) 7/25『支え合い準備委員会』にて下記内容の話し合いがありました。 

・困り事とその対象者を特定する為、令和 2 年度自主防災会の調査による約 250 の災害時 

避難要援護世帯に対して、連合会長/自治会長名で、趣旨説明書および簡単な困り事内容 

確認の調査表を送付し明確化していく。 

・主にゴミ問題、宅内外の困り事等に対して、「ボランティアさんの業務の概要」等の説明 

会を開催し、一般から参加者を募集する予定。 

・ボランティアさんは、本会や関連団体からの募集も行います。 

 

ハ) 7/6 北地区自治連合会にて 

回 覧 
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・8/6 にどんどこ祭り生駒市周辺で開催されました。 

・奈良交通にて現在 5 路線にて赤字運営が発生しています。 

7/31 に赤字路線のひとつである「あすか野線」について、あすか野自治会で奈良交通と 

生駒市による住民説明会が開催されました。 

要因は、少子高齢化や白庭台での電車とバスの発着時間との乖離等利便性の問題がありま 

す。 

・8/27 はばたきホールにて北地区自治連合会・市政研修会が開催され、市長のお話などの

他、先端地域の取組として「鹿ノ台」の事例を発表予定です。 

 

【総務・書記・会計】 （中世古副会長） 

1. 納涼祭費用見通しについて中間報告がありました。 

イ)  8/13（土）開催予定の納涼祭費用見通しについての報告がありました。 

ロ） 現在の費用見通しは、コンパクトで手作りの納涼祭を目指しましたが、 

この 2 年間の休止とコロナ禍の拡大・物価の上昇など、予算策定段階で想定出来なかっ 

た外部的変動要因もあり、「賛助金の減少」「諸経費の UP」更には「コロナ対策のため 

会場の分散化等に伴う経費増」「当初予定していなかった雨天順延経費の設定」等で相当 

額の予算超過になる懸念があります。 

ハ）「管理可能費の見直し・削減」や「見積もり書の再検証」などにより、吸収に努めてお 

  り、また、最終清算が終わるまでに確定できない経費も多々あります。 

納涼祭費用の確定ができた後に、納涼祭の収支報告と共に一般会計全体の今後の見通し

とも関連付けて、オーバーした費用の対策を講じてゆきます。 

二）実行委員会として、コロナ禍の第 7 波の急拡大に伴い、いろいろなご意見を頂戴してい 

ますが、コロナ対策にできうる限りの注意を払い、「世代を超えた住民の交流と親睦」 

「街の賑わい」「次の世代へのノウハウ継承」など鹿ノ台の伝統である納涼祭の灯を絶や 

すことなく納涼祭をなんとしても盛況裏に実施することを第１義として臨んでいること 

について役員の理解と協力を求め、役員会として現状のプランに沿って納涼祭の実施す 

ることに全役員とも賛同しました。 

2. コミバス実証運行式典、実証運行開始について報告がありました。 

イ）7/31（日）に生駒市長をはじめ来賓 16 名をふくめた合計 56 名が参列しコミバス実証 

   運行開始式典が行われました。 

多くの祝辞や激励頂き、また鹿中吹奏楽部のファンファーレ・テープカット、来賓体験乗 

車会等のイベントなど、盛況のうちに終えることができました。 

  午後の住民の方々を対象としたコミバス体験乗車のために運行した鹿ノ台周遊運行バス 

   3 便はいずれも満席状態でした。 

ロ）8/1 からの実証運行の乗車数は、１日と３日の両日は計画人員の 60 名をクリア-しまし 

た。ただ、乗車人数の時間帯によるバラつきやより多くの方の利用が課題となっています。 

コミバス委員会として乗車実績を分析し利便性を高め乗客数の増加に取り組みます。 

ハ）積年の苦労により実現したコミバス運行です。来年度以降の本格運行に繋がるよう、 
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多くの住民の方々の乗車と共に、安全なコミバス運行のために、いそかわ近辺の違法駐車

撲滅にもご協力をお願い致します。 

 

【防災・防犯・安全】（野崎副会長） 

1. 防犯カメラ設置経過状況について報告がありました。 

東３丁目の防犯カメラ設置については関電の電柱に設置となりますが、その電柱への設置に

関する取り決めが 2020 年に改正されており、現時点で手配している防犯カメラでは設置許

可が下りない事が判明しました。 

現在、設置出来る防犯カメラへの対応を検討していますが、値段がやや高くなる見込みです。 

関電に確認し問題なければ、生駒市に助成金の変更申請を予定しています。 

 

【環境・美化・資源物回収】（中井副会長） 

1. クリーンアップキャンペーンについて 

南都銀行より連絡があり、コロナの影響もあり今年は中止となりました。 

従って、鹿ノ台での一斉清掃のみ実施します。 

2. 下期ゴミカレンダー配布について 

  現在、印刷準備中で８月中に手配できる予定です。 

  準備出来次第、各戸配布を行います。 

3. 道路植栽等枯れへの対応について 

  茲許の天候で植栽枯れ等については、住民や自治会から生駒市に申し出をするのではなく 

  自治連合会で取り纏めの上で、生駒市に要望書を申請することに統一します。 

  住民の方からの声があった場合は、よろしくお願い致します。 

  また、小学校と中学校の敷地内法面の植栽問題については教育委員会の管轄になります。 

 

【文化・体育・交流・福祉】（太田副会長・江藤委員） 

1. 令和 4 年納涼祭の事前準備、当日の対応等について 

イ） 中央公園でのプログラム案は以下のスケジュール（案）に更新 

時刻 プログラム 中央公園の場所 ｻﾌﾞ会場（いきいきﾎｰﾙ） 

17：00 花火（音のみ）で開始 5 分   

 

 

 

ｶﾞﾗｶﾞﾗ抽選会 

17：00～20：30 

（いきいきﾎｰﾙ駐車場） 

17：05 幼稚園児太鼓演奏 10 分 B 

17：15 子供神輿２組 15 分  

17：30 中学校吹奏楽部 20 分 C 

17：50 大阪音大声楽/ピアノ科有志 

20 分 

B 

18：10 Toiro 25 分 B 

18：35 ﾁｰﾑﾌｼﾞｷﾖｷｯｽﾞ、Joker 中学生以

上 

A 

http://www.shikanodai.jp/
mailto:s-rengou@m5.kcn.ne.jp


あいさつで          あいさつで明るい街を鹿ノ台 

 

4 

鹿ノ台自治連合会 http://www.shikanodai.jp/  s-rengou@m5.kcn.ne.jp 

19：00 お祭り MIX 隊ｷｯｽﾞ 15 分 A 

19：15 お祭り MIX 隊 15 分 A 

19：30 子供中心盆踊り 20 分 A  

19：50 挨拶 10 分 A 

20：00 花火 15 分 メイン会場等 高齢者/幼児の花火席 

20：15 盆踊り 60 分 A 天体観測会（小 4～中 3） 

いきいきホール 

20：15～21：30 

  A 

21：15 閉会  

ロ） 天体観測（会場：いきいきホール屋上）プログラム案は以下スケジュールを予定 

・天体観測については、奈良県先端科学技術大学院大学の協力の基に実施。 

・天体観測は、Ｃ班 11 名、Ｄ班 13 名、Ｅ班 3 名の計 27 名を予定。 

・観測者のご両親等で、同行を希望される方は２階のﾌﾟﾚｾﾞﾝは同行可。 

（屋上は、人数制限からご両親等は建物外等で待機頂きます。） 

・天体望遠鏡は２式（144 倍と 40 倍）準備し、土星と月を観測予定。 

・観測終了後随時屋上より階段を使って一階まで降りて頂きます。 

・屋上組が全員降りた後に、２階より屋上に移動して頂きます。 

・あいにく曇天で観測不可の場合は、2 階のﾌﾟﾚｾﾞﾝﾃｰｼｮﾝのみになります。 

班（チーム） 天体説明（2 階） 天体観測（屋上） 

入室時刻 退室時刻 屋上着時刻 終了時刻 

C 班 20：15 20：30 20：35 20：50 

D 班 20：35 20：50 20：55 21：10 

E 班 20：55 21：10 21：15 21：30 

ハ） 駐車場の確保 

3 か所の駐車場を確保しますが、基本的に納涼祭関係者のみが使用可とします。 

一般の方の駐車はできませんのでご了解願います。 

二） 今年度は、3 年ぶりの納涼祭であり、盆踊り、子ども神輿、がらがら抽選会、出店等商

店街・いそかわの協力も得て「街中納涼祭」の名目で会場を「いきいきホール及び駐

車場」にも拡大し実施します。「コロナ対策」や「手づくり」感を大切に原点に立ち返

った納涼祭と致したく、住民の方のご理解とご協力をお願いなくします。 

ホ） 納涼祭プログラム作成において、2018 年いこまち表紙に掲載された写真と同じもの

を、ご本人の承諾なく掲載したことをお詫びいたします。 

      

２．よんにちサロンの開催状況について 

イ） 7 月の開催内容 

「ラストエンペラー」を上映、コロナ拡大の中、感染対策を充分にした上での開催とな

り、観客は平常時の半分程度の 45 名でした。 

8 月の開催内容（8/28） 
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午前：ドラえもん映画「ドラえもん、のび太の日本誕生」 

午後：「殿、利息でござる。」を上映予定。 

 

【連合会事務局】（小竹事務局長） 

・ 資源物個別回収事業について 

6 月の実績については以下の通りでした。 

 今年度 前年度 前年同月比 

回収量 29,760 ㎏ 31,815kg 93.5％ 

売却代金① 187,195 円 122,795 円 152.4％ 

市補助金② 117,120 円 125,420 円 93.4％ 

合計額①＋② 304,315 円 248,215 円 122.6％ 

6 月度は残念ながら前年度より少ない回収量となりました。ただし、４月～6 月の累計回

収量は、95.2％です。買い取り価格の UP 折衝により売却代金は大幅に増加しています

が、買い取り価格の UP 効果を高めるためにも、貴重な収入源として、引き続き皆様のご

協力をお願い致します。 

 

【顧問】（島原顧問） 

・ 8 月に生駒市が実施している東地区複合型コミュニティー構築を前提とした「暮らし」に

関するアンケートは、非常に意義のあるアンケートだと思います。今後の自治会活動にも

活かす事が出来ると思いますので、是非とも市から自治会へアンケート集計データをフィ

ードバックしてもらいたい。 

・ 「未来会議」と連合役員会が情報・意見交換していく事は非常に大切ですので、年２回程

度「合同会議」を実施していきましょう。 

・ 酷暑下の準備は大変ご苦労様ですが、全員協力して住民皆様に喜んでいただける納涼祭に

しましょう。 

  以上 

 

次回自治連合会役員会は 9 月 4 日（日）9：30～ 於 連合事務所（いきいきホール内） 

連合事務所（いきいきホール内） 

月・水・木・金＜開館時間 9:00～17:00＞ 
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